Georges Ibrahim Abdallah, militant révolutionnaire et combattant pour la libération de la palestine, est incarcéré en France depuis <u>40 ans</u>, ce qui fait de lui le plus vieux prisonnier politique du pays. Il est libérable depuis plus de vingt ans mais l'état français s'acharne à le maintenir enfermé. Il a déposé en juin sa douzième demande de libération conditionnelle, celle-ci sera étudiée...*vous noterez la perfidie du choix de la date...* le 7 octobre.

Nous, le collectif Georges Abdallah 22 et d'autres organisation locales, nous nous associons à une tribune nationale et demandons la libération du militant anti-impérialiste et la fin de cette interminable vengeance d'État : https://www.humanite.fr/en-debat/georges-ibrahim-abdallah/refusons-la-peine-de-mort-lente-infligee-a-georges-ibrahim-abdallah

Pourquoi l'État français maintient en détention cet homme de 74 ans qui ne demande qu'à retourner au Liban, son pays natal ?

Georges Ibrahim Abdallah est maintenu en détention parce qu'il n'a jamais renié ses engagements révolutionnaires et anti impérialistes. Ce qui est insupportable pour l'État français et ses alliés. Pour vous en convaincre, je vous lis ici un court extrait de son dernier texte publié en juin :

« Cher.es Ami.es, Cher.es Camarades,

certainement il y a place pour d'autres futurs que la soumission aux criminels diktats du capitalisme moribond et à la barbarie de ses guerres génocidaires et autres.

Que mille initiatives solidaires fleurissent en faveur de la Palestine et de sa prometteuse Résistance! [...]

Le capitalisme n'est plus que barbarie, honneur à tous ceux et celles qui s'y opposent dans la diversité de leurs expressions!

Ensemble Ami.es et Camarades, et ce n'est qu'ensemble que nous vaincrons.

La Palestine Vivra et la Palestine certainement Vaincra.

A vous tous Camarades et Ami.es mes plus chaleureuses salutations révolutionnaires.

Votre camarade Georges Abdallah »

Le texte entier : https://liberonsgeorges.samizdat.net/ses-declarations/declaration-de-georges-abdallah-15-juin-2024/

Les raisons qui poussent l'État français à se rendre complices du génocide à Gaza, des meurtres et de la colonisation en Cisjordanie sont les mêmes qui le poussent à maintenir Georges Abdallah enfermé : La France ne fait que préserver ses intérêts impérialistes dans la région.

Soutenir Georges Abdallah c'est exprimer notre entière solidarité avec la résistance du peuple palestinien et du peuple libanais. Face à l'impérialisme, face à la colonisation, face au génocide, la résistance est légitime! Liberté pour Georges Abdallah! Liberté pour tous les prisonniers et notamment les prisonnier palestiniens qui croupissent dans les geôles israéliennes.